

FAVORITE KOREA + GANGCHON RAILBIKE

HIGHLIGHTS:

Nami Island, Gangchon Railbike, Sorak National Park, Starfield Library, Cheonggyecheon Stream, Gwanghwamun Square, Starbucks Artwave, Banpo Rainbow Bridge, HIKR Ground, N-Seoul Tower (Inc : Cable Car), Dongdaemun Market, Gyeongbok Palace, Myeongdong

HARI 01 : JAKARTA - INCHEON

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk keberangkatan ke Korea dengan menggunakan Asiana Airlines. Tiba di Incheon International Airport, Seoul, Korea keesokan hari.

HARI 02 : INCHEON - NAMI ISLAND - MT.SORAK (MS/MM)

Pagi ini tiba di Incheon, Korea Selatan. Setibanya anda diajak menuju **NAMI ISLAND** yang terkenal sebagai tempat shooting drama Korea "Winter Sonata". Dari sana anda akan diajak mengunjungi **GANGCHON RAILBIKE** anda berkesempatan untuk mencoba *Railbike* sambil menikmati indahnya pemandangan di sepanjang jalan rel. Malam hari menuju Mt.Sorak untuk bermalam.

HARI 03 : MT.SORAK - SEOUL (MP/MS)

Setelah makan pagi anda akan diajak menuju **SORAK NATIONAL PARK** untuk mengunjungi **KWONGEUMSUNG FORTRESS** serta **GIANT BUDDHA STATUE**. Dari sana akan menuju ke **STARFIELD LIBRARY** atau Byeol-Madang Library yang terletak di lantai basement COEX Shopping Mall Seoul membuktikan bahwa perpustakaan tidaklah harus formal, kaku dan sunyi dengan ruangan dan desain yang cukup unik dan *tricky*.

HARI 04 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

City Tour di Kota Seoul anda akan mengunjungi atau berbelanja di **GINSENG OUTLET**, **COSMETIC SHOP**. Dari sana anda akan diajak menuju **SUNGAI HAN** merupakan lokasi syuting yang populer untuk adegan kencan dan perpisahan, mengunjungi **SEOUL WAVE ART CENTER** merupakan tempat untuk galeri seni dan pameran. Bangunan ini dibangun di tengah Sungai Han dan dinding kaca setinggi langit-langit memberikan pemandangan sungai 360 derajat yang menakjubkan, **STARBUCKS ARTWAVE (Photo Stop)** serta **BANPO RAINBOW BRIDGE**. Dari sana anda mengunjungi **N-SEOUL TOWER** yang merupakan landmark dari kota Seoul untuk **photo stop**, disini anda juga berkesempatan untuk mencoba **Cable car (sudah termasuk gratis)** dan dapat melihat pemandangan kota Seoul dari atas. Tidak lupa anda akan diajak berbelanja di **DONGDAEMUN MARKET**.

HARI 05 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

Setelah makan pagi anda akan diajak mengunjungi /melewati **GYEONGBOK PALACE**, **NATIONAL FOLK MUSEUM** serta **BLUE HOUSE**. Dari sana anda akan diajak mengunjungi **CHEONGGYEcheon Stream** yang merupakan kali yang terdapat dipusat kota seoul dengan air yang sangat jernih sering juga dijadikan tempat nongkrong para pemuda2, **GWANGHWAMUN SQUARE**, **HIKR GROUND (photo Stop)** gabungan kata "Hi" dan "Korea", dengan konsep taman bermain atau playground dan merupakan pusat K-Pop serta **DUTY FREE SHOP**. Malam hari menuju **MYEONGDONG** tempat perbelanjaan yang sangat terkenal di Seoul.

Hari 06 : SEOUL FREE PROGRAM (MP)

Hari ini merupakan **Free Program** anda berkesempatan untuk mengexplore kota Seoul (Tanpa Guide dan Transport).

HARI 07 : SEOUL - JAKARTA (MP)

Hari ini anda akan diajak mengunjungi **RED PINE TREE SHOP**. Dari sana menuju ke **GROCERY SHOP** untuk berbelanja oleh-oleh khas Korea. Setelah makan siang akan meninggalkan Korea dan menuju Airport untuk perjalanan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi bersama KIA Tour & Travel.

HARGA TOUR : dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 peserta

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Apt Tax/Flt	E-Group Visa*
		Twn	Ex-Bed	No-Bed			
3, 13, 17, 27, 28 MAR 14, 21 APR 12, 19, 26 MEI	IDR 16.480	IDR 15.980	IDR 15.480	IDR 14.980	IDR 3.000	INCLUDE	IDR 600

Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

(* E-Group Visa Korea (Jika dianggap tidak memenuhi syarat maka diarahkan pembuatan visa individual dengan harga 1,1 Jt)

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Asiana Airlines / Korean Air / Garuda Indonesia
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai di brosur perjalanan
- ✓ 2 botol Air Mineral & Snack kecil setiap hari
- ✓ Free wifi di Bus
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 3 & Resort
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 Dewasa.

Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Tipping Tour Leader, Guide, Driver (IDR 650.000 dibayar saat pelunasan), Visa & PPN 1,1%

Updated 26Dec23/GR